

# Die Drachentaufe

**Taufe des neuen Glücksdrachens auf dem Abenteuerspielplatz «Dräggspatz»**

**SCHAAN – Auf dem Abenteuer-spielplatz «Dräggspatz» in Schaan ist ein neuer Freund der Kinder eingezogen.**

Ein zehn Meter langer Glücksdra-che der Schaaner Künstlerin Ursula Wolf wartet darauf, für sein grosses Tauffest dekoriert zu werden.

Alle Kinder sind am Mittwoch, 19. Oktober, ab 14 Uhr eingeladen, den Drachen für seine grosse Taufe zu schmücken. Um 15.30 Uhr findet dann das grosse Tauffest mit Drachepopel und Feuerbowle statt. Im Anschluss an die Tauffeier warten zahlreiche Überraschungen auf die Kinder. Wie der Drache heissen soll, wird erst am Mittwoch verraten. Eines aber ist sicher, so wie der aussieht, wird er nicht nur Glück, sondern bestimmt auch viel Freude bringen. (PD)

